

# Lecciones para el Pueblo de Dios Hoy

(Día 49—Cuenta a Pentecostés)

Fred R. Coulter—Junio 4, 2022

¡Saludos a todos! ¡Bienvenidos! Este, como ustedes saben, es el día antes de Pentecostés. Pentecostés significa contar 50. Veamos cuándo es que comienza ese conteo.

Hay confusión con la Pascua, con Panes Sin Levadura y con Pentecostés entre los Judíos, con lo que sea que los Católicos observan y lo que los Protestantes observan. La razón de esto es que ellos no siguen la Palabra de Dios. ¡Eso es asombroso!

Dios es muy específico en cuanto a cómo contar. Lo que nosotros hemos hecho para que sea más fácil para ustedes, es que tenemos una tabla completamente desarrollada que abarca desde la Pascua hasta Panes Sin Levadura, y las semanas de cuenta hacia Pentecostés—las cuales son siete. (Esta tabla se encuentra en el folleto: *Cuenta a Pentecostés*).

Levítico 23:9: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “Habla a los hijos de Israel y diles, ‘Cuando hayan entrado a la tierra...’” (Versos 9-10).

Ahora, entendamos algo que también es importante. Ellos comieron maná durante 40 años. Ellos no tenían nada de pan. **¡El único pan que ellos tenían era el maná de parte de Dios!** Es por eso que Él dice:

“...Cuando hayan entrado a la tierra la cual Yo les doy, y hayan recogido la cosecha de ella...” (Verso 10).

Hay algunas personas que dicen que ellos no pudieron hacer esto hasta un año después de haber estado en la tierra prometida, porque los gentiles habían plantado la semilla de la cosecha que ellos habían heredado cuando ellos tomaron la tierra al lado este del Jordán.

¿Cómo puede una mano humana contaminar un grano plantado en la tierra si el grano se deshace como un nuevo origen y una nueva cabeza de grano es creada? **¡No se puede!** Eso está incluso en las enseñanzas de una de las Iglesias de Dios.

**Si Él le da la tierra y usted está ahí, y recoge la cosecha de ella**—lo cual ellos hicieron — **¡es su tierra y su cosecha!** No de los gentiles.

“...entonces traerán *la primera* gavilla de los primeros frutos de su cosecha al sacerdote.” (Verso 10). **¡Esto es significativo con respecto a la resurrección de Jesucristo!**

Verso 11: “Y él mecerá la gavilla delante del SEÑOR para que sean aceptados. En **el siguiente día después del Sábado...**”

Este es el primer día de la semana durante la Fiesta de Panes Sin Levadura, el cual es después del sábado. Cuando la Pascua es en un sábado, **¡ése es el sábado del cual al día siguiente comienza la cuenta hacia Pentecostés!**

Algunas personas se confunden con esto, y dicen que el sábado tiene que ocurrir durante la Fiesta de Panes Sin Levadura. Bueno, en muchos casos, eso es verdad, pero en algunos casos no lo es. Es por esto que es importante que todos entiendan que no solamente hay siete días de panes sin levadura para la Fiesta de Panes Sin Levadura, sino, como hemos visto **en las Escrituras, ¡el Día de la Pascua es el primer día de los días sin levadura!**

Así que, ¡el Día de la Pascua es un día de pan sin levadura! ¿Comimos leudado en la Pascua? ¡No!

- El pueblo de Israel en Egipto tampoco lo hizo
- Los discípulos no lo hicieron
- Jesús no lo hizo

Entonces, en el caso de este error en los cálculos, se trata de una mala interpretación.

Verso 11: “Y él mecerá la gavilla delante del SEÑOR para que sean aceptados. En el siguiente día después del Sábado el sacerdote la mecerá.” ***¡Ese es el primer día de la semana!***

Verso 12: ““Y ofrecerán ese día cuando mezan la gavilla, un cordero macho sin mancha del primer año por una ofrenda quemada al SEÑOR. “Y su ofrenda de grano *será de* dos décimas partes de harina fina mezclada con aceite, una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR para un dulce aroma. Y su ofrenda de bebida *será* de vino, la cuarta *parte* de **un hin**... [No la cuarta parte de una gallina (hen)]” Y no comerán pan, ni grano tostado, ni espigas verdes hasta el mismo día, hasta que hayan traído una ofrenda a su Dios. *Será* un estatuto perpetuo a través de sus generaciones en todas sus viviendas.” (Versos 12-14).

¡Eso es asombroso! *Ellos no debían de comer pan en lo absoluto hasta después de entrar en la tierra prometida, ¡y eso hicieron!*

Verso 15: “Y contarán comenzando **con el siguiente día después del Sábado**... [Día uno, primer día de la semana]... comenzando con el día que trajeron la gavilla de la ofrenda mecida; siete Sábados... ***[Siete semanas completas, cada una de las semanas terminando en Sábado]***... completos serán.”

Hace años cuando la Iglesia guardaba Pentecostés en lunes, ellos contaban que el 50° día era en lunes. No se contaba el primer día, el cual es símbolo de la ascensión de Cristo para ser aceptado por Dios el Padre. Así que, si usted no cuenta el primer día, el día de la gavilla mecida, ¿qué es lo que está pasando por alto? ***¡La resurrección de Cristo y Su ascensión!***

Jesús tenía que morir en el Día de la Pascua, ser puesto en la tumba y estar ahí por tres días y tres noches, y luego Él fue resucitado justo al final de los tres días y tres noches mientras que aún estaba en la tumba. Él no salió de la tumba hasta después de que el sol se había puesto.

¿En dónde estuvo Él toda esa noche? ¡No lo sabemos! Pero Él ascendió al Padre cerca de las 9:00 en punto en la mañana, y nosotros encontramos eso en Juan 20 ***¡Ése era el primer día del conteo!*** El Primero de las Primicias fue Cristo.

Los judíos dicen que el sábado del cual se debe de empezar a contar es el primer día de la Fiesta de Panes Sin Levadura. Eso significa que solamente un año de cada siete lo guardan correctamente, ¡y ellos no se dan cuenta!

Yo lo encuentro muy interesante, y pienso ocasionalmente en esto, que los judíos tienen la Pascua incorrecta, tienen Pentecostés en el día incorrecto y eso significa que tienen Panes Sin Levadura mal también. ***¡Todas estas Fiestas se refieren a Cristo, la Iglesia y a la primera resurrección!***

Ellos no tienen mal Trompetas, no tienen Expiación mal, tampoco tienen mal Tabernáculos o el Último Gran Día. ¿Por qué? *¡Porque esas fiestas son aplicables a un tiempo después de que la Iglesia es formada!*

Verso 15: “Y contarán comenzando con el siguiente día después del Sábado, comenzando con el día que trajeron la gavilla de la ofrenda mecida; **siete Sábados completos serán**. Incluso hasta el día siguiente al séptimo Sábado...” (Versos 15-16).

¿Es el lunes el día después del sábado? *¡No!* Es por eso que es muy importante hacer las cosas bien, de la manera que Dios quiere, porque si no entonces todo se confunde.

“...ustedes contarán cincuenta días. Y ofrecerán una ofrenda del nuevo grano al SEÑOR.” (Verso 16). *¡Mañana (Pentecostés) continuaremos leyendo en el versículo 17!*

Entendamos algo muy importante; revisemos otra cosa que es importante entender. No entiendo por qué las personas confunden tanto las cosas que no pueden entender el simple lenguaje de Dios y simplemente hacer lo que Dios dice. Lo mismo aplica con respecto a guardar el sábado o el domingo. Si la gente es tan ferviente acerca de guardar el domingo, el cual no es el día correcto, ¿por qué no pueden guardar el sábado como Dios dice? ¿No es algo suficientemente simple?

Dios se aseguró de que el ciclo de siete días permaneciera intacto de manera que hoy en día pudiéramos saber. El hombre lo quiere cambiar. En Europa se han cambiado los calendarios de manera que se muestra el domingo como el séptimo día de la semana. Ese día lo consideran el ‘fin de semana.’ El fin de semana en realidad no se compone de dos días, sábado y domingo, el fin de semana es el Sábado—el séptimo día—y el domingo es el comienzo de una nueva semana, día uno.

Así es como todo se comienza a confundir. Las grandes corporaciones operan con el calendario que toma el lunes en lugar del domingo como el primer día de la semana. La tabla que les comenté también muestra otro lugar en donde hay confusión al contar. Se trata de Éxodo 16. En donde había mucha controversia acerca de la Pascua, que si debía guardarse en:

- El 14° o el 15°
- En la tarde del 14°
- En la noche del 14°
- En la porción diurna del 14°
- Cuando Cristo murió había corderos en el templo
- ¿Cuándo ordenó Dios que corderos fueran ofrecidos en el templo? — nunca lo hizo

*¡De manera que ellos tienen todo esto confundido!* La razón de ellos es que los judíos malinterpretan tarde y mañana. Cuando esa controversia surgió la primera vez, todos nosotros quienes sabíamos la Verdad, tuvimos que encontrar un lugar en la Biblia en donde Dios usó dos términos:

1. 'ba erev'—puesta de sol
2. 'ben ha arbayim' —entre las dos noches

En Éxodo 12 Dios le dice al pueblo de Israel que tomen el cordero y lo tengan con ellos hasta el día 14° en 'ba erev,' la cual termina el 13° y luego en 'ben ha arbayim' ellos debían de matarlo.

¿Cómo podemos saber de seguro que 'ben ha arbayim' ocurre después de la puesta de sol y no antes de la puesta de sol? Recuerden que eso lo podemos encontrar en Éxodo 16.

Éxodo 16:11 “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “He oído las murmuraciones de los hijos de Israel...” (Versos 11-12).

¿Recuerdan lo que Dios dijo? ***Las murmuraciones no eran en contra de Moisés y Aarón, ¡eran en contra de Dios!*** Muchas personas no se dan cuenta de ello, pero cuando comienzan a discutir acerca de cosas en la Biblia, ***¡ellos pueden terminar murmurando, quejándose y discutiendo en contra de Dios!***

¡Eso es exactamente lo que hizo el pueblo de Israel! Así que, Dios lo dejó claro. Cuando Dios estaba hablando aquí, este era el 15° día del segundo mes, el cual era un sábado semanal. El pueblo de Israel tenía hambre y querían comer carne.

Pongan mucha atención a esto y léanlo en la Versión Fiel de la Biblia pues ***ahí está traducido correctamente***. Si usted considera que la Versión Fiel no está traducida correctamente entonces consiga la Biblia de Schocken Vol. 1: *Los Cinco Libros de Moisés* de Everett Fox, uno de los principales expertos en hebreo en América. Él traduce esta parte exactamente como nosotros la tenemos aquí. Como ya he señalado antes, yo traduje esto correctamente incluso dos años antes de haber recibido una copia del libro escrito por Everett Fox.

“...Háblales, diciendo, ‘Entre las dos noches... [Hebreo: ‘ben ha arbayim’]... comerán carne, y en la mañana... [‘boquer’]... serán llenados *con pan...*” (Verso 12) — *¡porque dios envió maná!*

La advertencia sería: ¿Cuándo termina el sábado? ¡A la puesta de sol! Tenga en mente “...Entre las dos noches...” y ahorita veremos cómo eso se relaciona con la puesta de sol.

“...Y sabrán que Yo soy el SEÑOR su Dios.’ ” Y sucedió, al ocaso...” (Versos 12-13).

Si se trata del Día Sábado cuando se pone el sol, ¿qué significa eso? *¡Eso hace terminar el sábado!*

“... que las codornices subieron y cubrieron el campamento...” (Verso 13) — *¡A la puesta de sol!*

Uno se las come **después** de que llegan, **después** de haberles quitado las plumas y habiéndolas cocinado. Así que Él dice:

Verso 12: "...Háblales, diciendo, 'Entre las dos noches comerán carne...'"

Esto establece por medio de la Palabra de Dios— en primera persona dicho por Dios Mismo—que 'ben ha arbayim,' entre las dos noches, ocurre después de la puesta de sol. Dios envió las codornices a la puesta de sol y ellos no las pudieron comer justo en ese momento porque acababan de llegar. Tuvieron que desplumarlas, limpiarlas y cocinarlas, lo cual significa que entre la puesta de sol y la oscuridad— 'ben ha arbayim'—es cuando comieron las codornices. Recuerden eso, y si alguien viene y trae a relucir la controversia de cuándo es que ocurre el tiempo entre las dos noches, **¡este versículo muestra la interpretación de Dios acerca de ello!** Cualquier otra interpretación de los judíos o de cualquier hombre es nula e inválida.

Números 33 muestra los lugares a los cuales fue el pueblo de Israel en su peregrinaje, y les tomó menos de siete semanas llegar al Monte Sinaí.

Éxodo 19:1: "En el tercer mes cuando los hijos de Israel habían salido de la tierra de Egipto, en **el mismo día...**" — ¡en el mismo día de la semana! Puesto que la Pascua había sido en miércoles, ellos partieron al día siguiente a la puesta de sol, al comienzo del día 15°.

"... en **el mismo día**, llegaron al lugar desolado del Sinaí." (Verso 1).

¡Eso significa que *llegaron en jueves!* Este era el jueves antes de Pentecostés.

Verso 3: "Y Moisés subió a Dios, y el SEÑOR lo hizo salir de la montaña, diciendo, "Así dirás a la casa de Jacob y dirás a los hijos de Israel, 'Han visto lo que hice a los egipcios, y como los tomé sobre alas de águila y los traje hacia Mí mismo. Ahora por tanto...'" (Versos 3-5).

Aquí se encuentra la clave de todo en nuestra relación con Dios, la relación de cualquier persona con Dios. Esto es lo que es importante:

"...**si...**" (Verso 5).

Ustedes verán que cada "si" es condicional para nosotros en nuestra relación con Dios, nosotros no le ponemos condiciones a Dios, nosotros no podemos decir, 'Dios, si Tú me bendices entonces yo te adoraré.' *¡NO, eso no es verdad!* Nosotros no le podemos decir a Dios lo que nosotros haremos por Él.

Si nosotros queremos la bendición de Dios, nosotros oramos y pedimos la bendición de Dios **SI** es que hacemos esto: ***obedecer a Su voz***; eso es lo que es requerido para todos en su relación con Dios el Padre y Jesucristo.

Hay personas quienes creen que no hubo Ley desde Adán hasta Moisés. ¡Eso es una gran mentira! Tan evidente como es posible. Si eso fuera así, entonces Dios no tendría juicio en contra de todos aquellos quienes vivieron antes del Diluvio, y después del Diluvio. Hay otro indicio de que las Leyes de Dios estaban operando incluso en lo ocurrido en Génesis 4, porque Abel trajo de las primicias de sus rebaños, lo cual muestra que ya había leyes concernientes a los

sacrificios de animales.

Caín trajo una ofrenda de la tierra de su propio deseo, no de acuerdo a un mandamiento de Dios. Dios dijo—lean Génesis 4—‘Si tú haces el bien, ¿no serás aceptado? Pero si no, ¡el **pecado** está a la puerta!’ ¿Qué es pecado? ¡La transgresión de la Ley! ¡El pecado es la ilegalidad! ¡Si usted transgrede la Ley, usted está en ilegalidad! **¡Sí, los mandamientos de Dios existen desde el principio!**

Génesis 26 tiene que ver con Abraham, y esto es por qué Dios pasó la bendición del pacto a Isaac. Aquí está la razón:

Génesis 26:5: “Porque Abraham **obedeció Mi voz...**”

- ¿Qué es lo que acabamos de leer en Éxodo 19? **SI obedecieran Mi voz...**
- ¿No es eso lo mismo que Abraham tuvo que hacer? ¡Sí, así fue!

“...obedeció Mi voz y guardó **Mi encargo, Mis mandamientos, Mis estatutos y Mis leyes**” (Verso 5) — *¡todo está ahí!*

¿No es eso verdad? ¡Sí! Así que, tenga eso en mente cada vez que alguien diga que la Ley no fue dada hasta que estuvieron en el Monte Sinaí.

Éxodo 19:5: “Ahora por tanto, **si** por cierto obedecen Mi voz... [Particularmente, si ustedes escuchan, prestan atención y lo hacen]... y guardan Mi pacto...”

Un pacto es diferente de un testimonio. Un pacto es más vinculante que un testimonio, lo cual es como un testigo. Un pacto es un pacto de sangre en el cual ambas partes juran su muerte si no lo cumplen. Una vez que es sellado con un sacrificio, es una obligación y no puede cambiarse ni añadirse a ello, ni quitársele. De manera que Dios está diciéndoles que ellos van a entrar en **‘una relación de pacto Conmigo y Yo con ustedes.’**

“...y guardan Mi pacto...” *¡y todo lo que eso pacto conlleva!* Ahora, a todos les gusta esta última parte, pero fallan en leer la primera parte, la cual es **SI**... así que, ¡si a usted no le gusta el **SI** entonces no recibirá el ENTONCES!

“...**entonces serán un tesoro especial para Mí sobre toda la gente; porque toda la tierra es Mía.**” (Verso 5).

La verdad es, cuando uno se convierte en la nación la cual es la mejor del mundo, ¡más le vale estar del lado de Dios! Porque si no lo está, entonces va a causar muchos problemas.

- ¿No es eso lo que está pasando con Estados Unidos y con el resto del mundo hoy? *¡Así es!*
- ¿Cuántas personas en Estados Unidos obedecen la voz de Dios? *¡Casi ninguna! Solo algunos que conocen a Dios, han sido bautizados y tienen Su espíritu.*

Muchos otros tienen su ‘religión Cristiana,’ la cual realmente no es Cristiana, ¡porque no viene de Cristo! ¡Ellos no obedecen la voz de Dios!

Verso 6: “Y serán para Mi un reino de sacerdotes y una nación santa...”

¡Eso es lo que hubiera hecho a Estados Unidos realmente grandioso! Ellos tuvieron la oportunidad, ¡pero no lo hicieron! Todos los teólogos eran anti-Ley y llamaron a la Ley de Dios una maldición, y todavía lo hacen.

- La Ley de Dios es una bendición
- La Ley de Dios es buena, justa, Santa y verdadera
- La maldición viene cuando pecamos

¡Podemos sustituir aquí la palabra **maldición** con **penalidad!** El guardar la Ley nos protege de recibir la penalidad por la desobediencia.

“...Estas *son* las palabras las cuales hablarás a los hijos de Israel.” (Verso 6).

Puesto que esta va a ser una relación de pacto, esto es como un matrimonio. De hecho es llamado un matrimonio, porque Dios dice a Israel, ‘¡Yo Soy tu Esposo!’

- Cuando nosotros venimos al Nuevo Pacto, ¿en qué es en lo que estamos? ¡Estamos en un Nuevo Pacto con Dios el Padre y con Jesucristo!
- ¿Tenemos cláusulas que incluyen un **SI** condicional? ¡*De hecho sí!*
- ¿Cuáles son estas condiciones? ¡Si me amas y guardas Mis mandamientos!

¿Ven como Dios hace todo en la misma manera?

Sólo que ahora, para nosotros, es vida eterna, y la Fiesta de Pentecostés—como veremos mañana—representa la primera resurrección. Así que, a todo el pueblo de Israel Moisés les dijo estas palabras.

Verso 8: “Y todo el pueblo respondió juntamente y dijo, “**Todo**... [Todas y cada una de las palabras]... **lo que el SEÑOR ha hablado haremos.**” Y Moisés regresó las palabras del pueblo al SEÑOR.” ¡*Entonces ellos debían de estar listos al tercer día!*

Viernes, sábado, domingo, el cual es el primer día de la semana. Ahí están los tres días. Luego todos ellos estaban reunidos al pie del Monte Sinaí. Dios les dijo que pusieran una cerca para que no pasara ningún animal, y para que ningún hombre subiera, porque ‘Yo bajaré y hablaré con el pueblo.’

Este era un evento espectacular. Esto ocurrió en el Día de Pentecostés. Fue algo transcendental sin duda: **Dios hablando a todo el pueblo de Israel, ¡de más de un millón de personas!** Tal vez había 1.5 millones de personas reunidas al pie del Monte Sinaí.

Dios bajó sobre el Monte Sinaí y estaba en fuego, la trompeta estaba sonando. La trompeta sonando en el día de Pentecostés, recuerden eso para el día de mañana.

Había nubes oscuras, truenos y relámpagos, y todo estaba ahí. Dios bajó al Monte y luego habló estas palabras. Entendamos algo, y luego lo resumiré, pero esto es verdad: **Si usted tiene argumentos en contra de los Diez Mandamientos, ¡entonces está discutiendo con Dios!**

¡La mayoría de las personas no entienden eso! Todos piensan en su propia mente que

ellos tienen la razón. Es por eso que tenemos la Fiesta de Panes Sin levadura, para que entendamos la naturaleza humana y el camino del hombre que no es correcto, sino que está lleno de levadura y pecado. La única manera en la que podemos tener una relación con Dios es si sacamos el pecado de nuestras vidas a través del sacrificio de Jesucristo por medio del arrepentimiento y el sometimiento a Dios; ¡amando a Dios y obedeciéndolo!

### **Primer Mandamiento:**

Éxodo 20:2: “**Yo soy el SEÑOR su Dios**, Quien los sacó de la tierra de Egipto...”

Ahora vayamos rápidamente a Apocalipsis 11. ¿Cómo es llamada Jerusalén? ¡Sodoma y Egipto! Eso muestra:

- Sodoma se refiere a la influencia sexual pervertida emanando hacia el mundo desde Jerusalén.
- Egipto se refiere a todas las religiones paganas.

*¡El judaísmo no viene de Dios!* Espero que ustedes tengan tiempo de ver el DVD que hicimos acerca del judaísmo. Ustedes verán claramente que no es de Dios— *¡y punto!*

Ellos han sido cortados y rechazados por Dios porque **Dios envió a Jesús a ellos y ¡ellos lo rechazaron a Él!**

Es por eso que su ciudad fue destruida y raída de sobre la faz de la tierra. Los judíos hoy en día piensan que van a construir un templo en donde está actualmente la Mezquita de Omar. Se reúnen junto al Muro de los Lamentos en donde todas estas piedras están una sobre la otra. ¡Grandes, grandes piedras! Pero como ellos rechazan el Nuevo Testamento ellos no creen lo que Jesús les dijo a Sus discípulos cuando ellos le mostraban el Templo y le dijeron que viera el edificio tan hermoso; *Jesús dijo, ‘¿Ven todo esto? Ciertamente les digo que no quedará aquí piedra sobre piedra,*’ y eso sucedió exactamente como Jesús lo había dicho.

Ya hicimos más copias del DVD acerca del Monte del Templo—*Jerusalén y el Templo Perdido de los Judíos* por Ken Klein—si usted no tiene este DVD, necesita conseguirlo; usted podrá darse cuenta en dónde es que el próximo templo será construido. ¡**No** es en donde se encuentra la Mezquita de Omar!

Éxodo 20:2: “Yo soy el SEÑOR su Dios, Quien los sacó de la tierra de Egipto, de casa de esclavitud.”

¡Solamente Dios puede liberarnos de la esclavitud del pecado! *¡Eso es todo! ¡El Dios verdadero!*

Verso 3: **“No tendrán otros dioses delante de Mí.”**

¿Por qué es este el primer mandamiento? *¡Porque todo lo demás depende de ello!*

### **Segundo Mandamiento:**

Verso 4: **“No harán para sí mismos ninguna imagen esculpida,** o ninguna semejanza

de *cualquier cosa* que esté en los cielos arriba, o que esté en la tierra abajo, o que esté en las aguas bajo la tierra. No se inclinarán a ellas... [No las adorarán]... ni les servirán, porque Yo, el SEÑOR su Dios soy un Dios celoso, visitando la iniquidad de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de aquellos que Me odian.” (Versos 4-5).

Piensen en esto por un minuto: si usted no cumple los primeros dos mandamientos, ¿usted odia a Dios!

- ¿Qué nos dice esto acerca del Catolicismo?
- ¿Qué nos dice esto acerca del Protestantismo?

*Ellos proclaman amar a Dios, pero no lo hacen, ¡porque no obedecen a Su voz! ¡Ellos no guardan Sus leyes! ¡No guardan Sus mandamientos!*

¿Qué derecho tienen ellos de tomar el nombre de Dios y usarlo en su religión? Y aún más, los católicos en su Biblia incluyen el segundo mandamiento, pero en sus Catequismos lo quitan y el Décimo Mandamiento lo separan en dos para que sigan siendo diez.

Verso 6: “Pero mostrando misericordia a miles de aquellos que Me aman y guardan Mis mandamientos.”

- ¿Quiere usted la misericordia de Dios?
- ¿Quiere el amor de Dios?

*¡Guarde los mandamientos!* ¡Eso es lo que Dios dice! No sé por qué tanta gente—incluso algunos dentro de la Iglesia—están en contra de guardar los mandamientos de Dios. Eso es como decir,

‘Dios, no quiero hacer lo que Tú me dices que haga, y no lo haré. Pero más vale que me bendigas...’

**¡TONTERÍAS!**

Si usted cree que ese tipo de actitud es premiada, mire lo que pasó en Pasadena. ¿En dónde está la Iglesia que una vez estuvo ahí en la Avenida South Orange Grove? ***Desapareció, ¡porque ellos no amaron a Dios!*** Los únicos de esa organización que amaron a Dios, la dejaron para seguir guardando los mandamientos de Dios.

### **Tercer Mandamiento:**

Verso 7: “**No tomarán el nombre del Señor su Dios en vano...**”

Cada vez que ellos dicen que algo proviene de Dios, y no lo es, ¡eso es en vano porque es una mentira!

### **Cuarto Mandamiento:**

Verso 8: “**Recuerden el Día Sábado para guardarlo Santo.**”

¡Ese es el que ellos odian! Es el que realmente los pone mal. Ese es el cual ellos piensan

que pueden usar para pavonearse frente a Dios sustituyéndolo por el domingo y mostrar supuestamente cuán grandes ellos son. **¡Es una abominación para Dios!** Es por eso que esta nación está en los problemas que se encuentra actualmente.

(Receso @41:19)

Así que, continuando en el tema. Lo que vemos después es que Moisés les da el resto de los mandamientos de Dios además del Sábado:

- Honra a tu padre y madre
- No asesinar
- No adulterar
- No robar
- No dar falso testimonio
- No codiciar

Tome todas esas leyes y analícelas en conjunto, porque si usted administrara algún pueblo en base a estas leyes... ¡podría llamarse *Villaperfecta!* Todos se amarían unos a otros, se cuidarían unos a otros. No existirían:

- El crimen
- El adulterio
- Los robos
- La idolatría

*¡Y todos adorarían al mismo Dios! ¡Sería como una probadita del Milenio!*

Aquí está la forma en que el pueblo reaccionó, y cómo Moisés reaccionó hacia ellos. Vamos a ver qué pasa después de eso, porque Dios hace un pacto con ellos.

Éxodo 20:18: “Y toda la gente vio los truenos, y relámpagos, y el sonido de la trompeta, y la montaña humeando. Y cuando la gente vio, tembló y se paró lejos. Y ellos le dijeron a Moisés, ‘**Tú habla con nosotros, y nosotros escucharemos. Pero no dejes que Dios hable con nosotros, no sea que muramos**’” (versos 18 – 19).

*¡Que acusación! ¡Piénsenlo! ¡Así es como les gusta a las personas! ¡Quieren tener a un hombre entre Dios y ellos! Y si algo sale mal ¡Entonces pueden acusar al hombre!*

En Deuteronomio 5, Dios dice acerca de ellos ‘*¡Oh que hubiera tal corazón en ellos para que me amaran y guardaran mis mandamientos!*’

Verso 20: “Y Moisés le dijo al pueblo, ‘No teman, **porque Dios ha venido para probarlos...**’”

Piensen en esto con relación al Nuevo Testamento. Estamos siendo probados y aprobados para la vida eterna. Eso significa *¡Para siempre! ¡Dios quiere saber qué va a hacer usted para siempre!* Por eso debemos ser fieles hasta la muerte, para después ser resucitados.

“...para que Su temor pueda estar delante de sus caras, para que no puedan pecar” (verso 20). *Moisés dijo:*

No se asusten; Dios está haciendo esto para que ustedes no pequen. En otras palabras, si ustedes guardan todas las palabras que Dios les dijo no estarán pecando.

*¡Qué asombroso!*

Verso 21: “Y el pueblo se paró lejos, y Moisés se acercó a la oscuridad espesa donde *estaba* Dios. Y el SEÑOR *le* dijo a Moisés, ‘Así dirás a los hijos de Israel, “Han visto que he hablado con ustedes desde los cielos. No harán conmigo dioses de plata, ni harán dioses de oro para ustedes mismos. Harán un altar de tierra para Mí, y sacrificarán sobre él sus ofrendas quemadas y sus ofrendas de paz, sus ovejas y sus bueyes. En todos los lugares donde Yo registre Mi nombre vendré a ustedes, y los bendeciré”’” (versos 21 – 24).

Después Él les da todas las instrucciones para construir un tabernáculo, y quiero que lean todo Éxodo capítulos 21-23 y se pregunte usted mismo(a): **Si todos siguieran lo que Dios dijo, ¿No sería el mundo un lugar mucho mejor?**

No hay nada aquí que el pueblo no pudiera entender. No hay frases técnicas, y les fueron dadas en el mismo idioma.

**Si ellos guardarán todas estas leyes, ¿No sería un lugar mejor? ¡Sí!**

Éxodo 23:13: “Y sean cuidadosos en todo lo que les he dicho. Y no hagan mención del nombre de otros dioses, ni sea oído de su boca. Guardarán una fiesta a Mi tres veces en el año” (versos 13-14). *¡Esto es lo que detestan las personas en el mundo!*

Amamos nuestra Navidad, nuestro Halloween, nuestras Pascuas, así que somos rectos y buenos.

*¡NO! ¡Dios dice que eso es una abominación!*

Lo que debemos de guardar son Sus Días Santos tres veces al año. Y Ellos dijeron: ***¡Todas las palabras que Dios ha hablado, haremos!***

¡Dios quería que esto se hiciera públicamente! ¡Que se supiera! ¡Que se entendiera!

Éxodo 24 narra acontecimientos poco después de Pentecostés; que tanto después, no lo sabemos. Quizá un día o dos, no se nos dice. Aquí está lo que Dios dijo que quería.

Éxodo 24:1: “Y Él *le* dijo a Moisés, ‘Suban al SEÑOR, tú y Aarón, Nadab, y Abiú, y setenta de los ancianos de Israel, y adoren lejos. Y solo Moisés se acercará al SEÑOR, pero ellos no se acercarán. Ni el pueblo subirá con él.’” (Versos 1-2).

Verso 3: “Y Moisés vino y le dijo a la gente **todas las palabras...** [Lo leemos en Éxodo 21-23]...**del SEÑOR**, y todos los juicios. Y toda la gente respondió con una sola voz y dijo, **‘Todas las palabras las cuales el SEÑOR ha dicho, haremos.’**”

Recuerden esto: ***Cuando le decimos a Dios que vamos a hacer algo, ¡Más nos vale hacerlo!*** El Jesús del Nuevo Testamento dijo algo relacionado con esto, ‘¡Que su sí sea sí, y su no sea no!’

Sin vacilar de un lado para otro, y cambiando un poquito aquí y un poquito allá para poder deslindarnos de la responsabilidad.

Verso 2: “Y solo Moisés se acercará al SEÑOR, pero ellos no se acercarán. Ni el pueblo subirá con él.’ Y Moisés vino y le dijo a la gente todas las palabras del SEÑOR, y todos los juicios. Y toda la gente respondió con una sola voz y dijo, ‘Todas las palabras las cuales el SEÑOR ha dicho, haremos.’” (Versos 2-3). *¡Él les leyó cada una de estas cosas!*

Verso 4: “Y Moisés escribió todas las palabras del SEÑOR, y se levantó temprano en la mañana, y construyó un altar en la base de la montaña y doce pilares de acuerdo a las doce tribus de Israel. Y envió hombres jóvenes de los hijos de Israel quienes ofrecieron ofrendas quemadas, y sacrificaron ofrendas de paz de bueyes al SEÑOR. Y Moisés tomó la mitad de la sangre, y la puso en vasijas, y la mitad de la sangre la roció sobre el altar” (versos 4-6). *¡Representando la parte de Dios en el pacto!*

Verso 7: “Y tomó el libro del pacto, y leyó a los oídos de la gente. Y ellos dijeron, ‘**Todo lo que el SEÑOR ha dicho haremos, y seremos obedientes.**’ Y Moisés tomó la sangre y la roció sobre la gente, y dijo, ‘**He aquí la sangre del pacto, el cual el SEÑOR ha hecho con ustedes concerniente a todas estas palabras**’” (versos 7-8). *¡Sobre el pueblo, sobre el libro y sobre el altar!*

Verso 9: “Y Moisés subió, y Aarón, Nadab, y Abiú, y setenta de los ancianos de Israel. **Y vieron al Dios de Israel...**” (versos 9-10).

No lo vieron en su gloria completa, ¡porque nadie puede ver a Dios en su plena gloria y vivir!

“...Y **había bajo Sus pies como si fuera un pavimento de piedra de zafiro...** [Un Mar de Vidrio, el cual veremos mañana en el libro de Apocalipsis]... **y como si fueran los cielos en claridad**” (verso 10). *¡Todos ellos lo vieron!* Todos los 70 ancianos de Israel podían decir:

¡Sabemos que era Dios! ¡Vimos su pavimento como de piedra esmeralda y Dios estaba caminando sobre él! ¡Vimos a Dios!

Ellos no se acercaron para hablar con él, ***¡Pero sí lo vieron!*** Fueron testigos del pacto. Piensen en eso con relación a todo lo que sucedió con los hijos de Israel en su viaje a la ‘tierra prometida’ ¡Es por eso que estos 70 ancianos vieron a Dios!

- Ellos oyeron a Dios primero
- Oyeron Sus palabras
- Oyeron lo que Moisés había leído

Todo el camino dijeron, “**Todo lo que El SEÑOR ha dicho haremos, y seremos obedientes.**”

Y Dios lo confirma con un sacrificio y caminando sobre el pavimento de Zafiro para que ellos pudieran mirar y ver que este era Dios. ¡Qué cosa tan magnífica! ¡Todos los 70 lo vieron!

Verso 10: “Y vieron al Dios de Israel. Y *había* bajo Sus pies como si fuera un trabajo pavimentado de piedra de zafiro, y como si fueran los cielos en claridad. Y sobre los nobles de los hijos de Israel Él no impuso Sus manos. **También ellos vieron a Dios y comieron y bebieron**” (versos 10-11). *¡Sí que tuvieron un banquete ahí mismo!*

Verso 12: “Y el SEÑOR dijo a Moisés, ‘Sube a Mí en la montaña, y estate allí. Y te daré tabletas de piedra, y la ley, y mandamientos los cuales He escrito, para que tú puedas enseñarles.’”

Verso 13: “Y Moisés se levantó, y su ayudante Josué. Y Moisés subió a la montaña de Dios. Y les dijo a los ancianos, ‘Esperen aquí por nosotros hasta que vengamos de nuevo a ustedes. Y he aquí, Aarón y Hur *están* con ustedes. Si cualquier hombre tiene un asunto, *que* vaya a ellos.’ Y Moisés subió a la montaña, y una nube cubrió la montaña. Y la gloria del SEÑOR permaneció sobre *el* Monte Sinaí, y la nube lo cubrió seis días. Y el séptimo día Él llamó *a* Moisés... [tuvo que esperar 7 días]...de en medio de la nube. Y la vista de la gloria del SEÑOR *era* como un fuego consumidor sobre la cima de la montaña a los ojos de los hijos de Israel.” (Versos 13-17). *¡Veían la montaña ardiendo continuamente!*

Verso 18: “Y Moisés entró en medio de la nube, y subió a la montaña. Y Moisés estuvo en la montaña cuarenta días y cuarenta noches.”

Así que tenemos Pentecostés, los días que hayan sido desde Pentecostés y la entrega de los Diez Mandamientos hasta la confirmación del pacto, y luego siete días que esperó Moisés – así que estamos hablando de aproximadamente 14 días en total.

Y ¿Qué dijo Dios del motivo por el cual fue hecho todo esto? ***¡Ellos no entendieron en lo absoluto, lo cual veremos en un momento!***

Éxodo 25:8—Y todo lo demás de aquí hasta Éxodo 31 tiene que ver con el tabernáculo, los altares y todo lo que tiene que ver con las obras del tabernáculo que los sacerdotes atendían. ¿Por qué? ¿Qué es lo que Dios quería?

Éxodo 25:8: “Y *que* Me hagan un santuario, **para que pueda vivir entre ellos.**”

Dios quería poner Su presencia con los hijos de Israel para morar entre ellos. Quería tener Su presencia en el tabernáculo y ser su Dios para que ellos supieran que:

- **SI** uno ama a Dios
- **SI** uno guarda Sus mandamientos
- **SI** uno obedece Su voz

**Entonces ¡puede tener toda bendición!**

Compare eso a lo que los israelitas tenían en Egipto. Dios los llamó para sacarlos de Egipto donde había:

- Paganismo
- Homosexualidad
- Incesto
- Bestialismo
- Satanismo
- Brujería

Eso es lo que los hijos de Israel estaban haciendo en Egipto. Dios los llamó para sacarlos de eso, y los trajo a través de todas estas cosas para que ellos pudieran venir a Él y ser Su pueblo. Él estaría con ellos como se los prometió a Abraham, Isaac y Jacob.

Otra cosa importante de recordar, es que **cuando Dios da una promesa, ¡la cumple!** Si aquel a quien él da una promesa *peca*—como lo que pasó con David y Betsabé—*después Dios prometió que siempre habría un hombre que se sentara en el trono de David*, Dios no cambió de parecer respecto a esa promesa ¡para siempre!

¿Qué hizo Él con David? *Incluso después de que se arrepintió, David sufrió las consecuencias ¡e incluso su familia se volvió contra él!* Hubo una rebelión para quitarlo del trono y trataron de poner a Absalón en su lugar.

David se arrepintió y Dios finalmente hizo que la penalidad y el castigo se apaciguaran. Y cuando él llegó al final de su vida el reinó pasó a Salomón.

**¡Recuerden que Dios siempre cumple Sus promesas!**

Así que, Él les da Sus Diez Mandamientos como acabamos de ver. Todo comenzó con la salida Egipto y después vinieron al Monte Sinaí en el Día de Pentecostés para la entrega de los Mandamientos.

Luego Moisés estuvo en el Monte durante 40 días y 40 noches recibiendo las instrucciones de Dios sobre:

- ¿Cómo vivir?
- ¿Qué hacer?
- ¿Cómo hacer un tabernáculo para Dios?

Y eso ustedes lo pueden leer a detalle en los capítulos 25-30.

Recuerden que la cima del Monte Sinaí estuvo ardiendo con fuego durante 40 días y 40 noches. Y ¿qué pasó después? *¡Los hijos de Israel se impacientaron!* ¿No es eso lo que nos pasa a nosotros? *¡Nos impacientamos con Dios porque no hace por nosotros lo que pensamos que debería hacer por nosotros cuando pensamos que debería hacerlo!*

Recuerden que todo está en manos de Dios siempre que se lo pedimos. Cuando le pedimos las cosas en humildad, fe, sinceridad. No le pedimos diciendo:

Dios, ¡Voy a ponerte a prueba! ¡Si tú haces esto te creeré!

**¡Dios no opera de esa manera!**

Veamos qué les sucedió a los hijos de Israel después de todas las cosas que pasaron.

En Éxodo 31—Dios le dice a Moisés que debe llamar a ciertas personas para encargarse de ciertas cosas, para construir el tabernáculo... y Dios les da las instrucciones.

Éxodo 31:12: “Y **el SEÑOR habló** a Moisés diciendo” *Y me encanta cómo Dios les habla a las personas a través de la Biblia:*

- Aquí a Moisés
- Luego a Josué
- Después a Samuel y a los profetas

*¡Toda la Palabra de Dios hablada a quienes Dios quería que la escribieran!* Él escogió a los que eran fieles para que a su vez pudieran transmitírsela al pueblo de la forma que Él quería. Él lo hizo así porque el pueblo decía:

Ah, nosotros no podemos oír la voz de Dios; ¡porque entonces moriremos!

Así que Dios cumplió Su palabra, ¡y la envió *por escrito* a través de Moisés! Y con dos tablas de piedra que ***Dios cortó, ¡escribió los Diez Mandamientos con Su propio dedo!*** Esos venían directamente de Dios para Moisés para que eventualmente fueran puestos en el templo, santificaran el Arca de la Alianza y que Su presencia pudiera estar en el Lugar Santísimo. ¡Él quería ser Su Dios!

Eso es lo que Dios quería, ¡pero los hijos de Israel se impacientaron! Veamos cómo Dios finaliza todo con Moisés respecto a las instrucciones para Su pueblo.

Verso 13: “Habla también a los hijos de Israel, diciendo, ‘Verdaderamente... [que quiere decir en Verdad] ...ustedes guardarán **Mis Sábados...**’”

En las instrucciones Él les da todos los Días Santos—plural. Vayamos a Levítico 23 y estas son las Fiestas o Sábados del Señor, los tiempos **que Dios ha señalado** —que por cierto hoy estamos en un Sábado semanal y mañana será Pentecostés. ***¡Dios ha dicho que vengamos en ese día para reunirnos con Él!***

“...porque esto... [el guardarlos]...es una señal entre ustedes y Yo a través de sus generaciones para que sepan que Yo soy el SEÑOR Quien los santifica.”

Santificar quiere decir que *Él le santifica a usted y le bendice*. ¡Dios es Quien lo hace!

- ¿Cuál es la condición para hacerlo? *¡Guardar Sus Sábados!* ¡Eso es lo que nos santifica!
- ¿Qué es lo que tenemos en el Nuevo Testamento?
- ¿Qué dijo Jesús acerca de santificarnos?

Él dijo en Su oración final, ‘Tu palabra es la Verdad, santifícalos en Tu Verdad.’ En otras palabras, ***¡hazlos Santos con Tu Palabra!*** Eso es lo que significa ser santificados.

Verso 14: “Guardarán el Sábado por tanto, porque *es* santo para ustedes. Todo aquel que lo profane ciertamente será condenado a muerte, porque quien quiera que haga *algún* trabajo en este *día*, aquella alma será cortada de entre su pueblo.”

Eso significaba que si usted era parte del pueblo de Dios y no guardaba el sábado, Dios le retiraría a usted las bendiciones que le daba al resto del pueblo.

Verso 15: “Seis días puede el trabajo ser hecho, pero en el séptimo día *es* el Sábado de descanso, santo para el SEÑOR... [y si es Santo para el Señor, debería ser Santo para nosotros] ...Quien quiera que haga *algún* trabajo en el día Sábado, ciertamente será condenado a muerte.”

¿Qué dice el Nuevo Testamento al respecto? *¡Que el pecado es la transgresión de la Ley! Y que ¡La paga del pecado es muerte!* ¡No hay diferencia! La Ley siempre funciona de la misma manera.

Verso 16: “Por tanto los hijos de Israel guardarán el Sábado, para observar el Sábado a través de sus generaciones como **un pacto perpetuo.**” *¡Eso significa que **no hay vuelta atrás!***

Y sólo para que entendamos mejor lo que eso significa:

Un pacto perpetuo quiere decir *¡para siempre, mientras exista Dios y el pueblo físico de Dios!*

- ¿Permanece Dios hasta este día? *¡Sí!*
- ¿Permanece el pueblo hasta este día? *¡Sí!*
- ¿Qué es lo que Dios requiere? *El sábado cada semana, cada semana, cada semana* ¡a través del tiempo!

Y para mostrarnos la fidelidad de Dios, cuando ellos estuvieron 40 años en el desierto, a pesar de sus pecados, Dios les dio maná durante esos 40 años. **Uno pensaría que después de 40 años**—mucho después de lo que estamos viendo aquí en Éxodo 31— **¡ellos sabrían cuál día era el Sábado y sabrían automáticamente qué hacer y cómo guardarlo!**

¿No piensan ustedes que después de recibir el maná seis días a la semana durante 40 años, ellos sabían que el sexto día debían recoger doble porción? Y que si lo guardaban durante los primeros cinco días se echaría a perder, pero el sexto no, porque la doble porción era para el Sábado. Dios siguió haciendo el milagro de alimentar a los hijos de Israel durante 40 años. **¡Piénsenlo! ¡A pesar de sus pecados!** Eso es algo increíble de entender.

Verso 16: “Por tanto los hijos de Israel guardarán el Sábado, para observar el Sábado a través de sus generaciones como un pacto perpetuo. **Esta es una señal entre los hijos de Israel y Yo para siempre;** porque en seis días el SEÑOR hizo los cielos y la tierra y en el séptimo día descansó, y fue refrescado” (versos 16-17).

¡Es asombroso! Ese fue el mensaje final de Dios para cerrar las enseñanzas que Moisés recibió durante los 40 días y 40 noches que estuvo en la montaña.

Verso 18: “Y Él le dio a Moisés, cuando había terminado de hablar con él sobre el Monte Sinaí, **dos tabletas del testimonio, tabletas de piedra, escritas por el dedo de Dios.**” *¡Es asombroso!*

Veamos cómo respondió el pueblo. Porque si las cosas no salen como las esperan y deciden tomar el asunto en sus propias manos para hacer algo que no deben hacer, *¡eso solo causa problemas!*

Este es solo un relato, pero de todos los registros que tenemos a lo largo del tiempo, ¿No es eso lo que llegamos a ver incluso en nuestro tiempo? *¡Sí!* Ellos cambiaron la Verdad de Dios por una mentira y aceptaron el Domingo, la cena del Señor, Navidad, las pascuas y el Año Nuevo. *¡Y rechazaron el Sábado y los Días Santos de Dios!* Exactamente lo que hicieron aquí en Éxodo 32.

- Porque las cosas no resultaron como las esperaban
- Porque había dificultades desde el interior, las cuales pudieron haberse resuelto de la forma correcta
  - o No quisieron resolverlo de la forma correcta
  - o No quisieron tener a cargo a hombres fieles para solucionarlo

*¡Querían tener un hombre que harían lo que el pueblo dijera!* Y así fue como permitieron las subversivas de los protestantes para derribar la Iglesia de Dios. Es muy similar a lo que tenemos aquí:

Éxodo 32:1: “Y cuando la gente vio que Moisés demoraba en bajar de la montaña, entonces la gente se reunió a Aarón, y le dijo, ‘¡Levántate! Haznos dioses los cuales irán delante de nosotros, porque este Moisés, el hombre que nos sacó de la tierra de Egipto, no sabemos que ha llegado a ser de él.’”

Él había estado allá arriba 40 días y 40 noches, más 7 días, y el fuego continuaba. Quizá pensaron que se había caído en el fuego, que era un volcán allá arriba. Quizá está muerto, ¡Aarón, haznos dioses!

***Y lo que Aarón debió haberles dicho, era:***

Esperen todos:

- Dios es verdadero
- Dios es justo
- Dios es Santo
- Dios es un Dios de amor

Él está dando instrucciones y entendimiento a Moisés, así que vamos a esperarlo hasta que vuelva, ¡incluso si eso tomara mucho más tiempo! ¡Cálmense!

No vengán y exijan algo que no deben tener, y que no deben hacer. Porque eso sería romper los mandamientos de Dios ¡y traer maldición sobre nosotros!

No, Aarón no hizo eso ¿verdad? *¡No!* Veamos lo que él hizo:

Verso 2: “Y Aarón les dijo, ‘Rompan los aretes de oro los cuales *están* en las orejas de sus esposas, de sus hijos, y de sus hijas, y tráiganmelos.’ Y toda la gente rompió los aretes de oro los cuales estaban en sus orejas, y los trajeron a Aarón. Y él *los* tomó de su mano, y lo forjó con una herramienta de grabado, e hizo un becerro fundido...” (versos 2-4).

El becerro era uno de los dioses de Egipto. Tenía cuernos, y entre los cuernos un disco solar entero— *¡Era adoración al sol! ¡El Día del Sol [Domingo]!* ¡Nada ha cambiado a lo largo del tiempo!

Es interesante cuando leemos estas cosas, porque nos hace preguntarnos:

- ¿Cuál era la ocupación de Aarón en Egipto?
- ¿Era él un escultor de ídolos?
- ¿Cómo supo cómo hacer el becerro?
- ¿Cómo supo cómo darle forma al oro?

*No lo sabemos con certeza ¡pero puede ser que haya algo de cierto en ello!*

“...Y ellos [aquellos quienes ayudaron a Aarón]...dijeron, ‘Estos *son* sus dioses, Oh Israel, quienes los sacaron de la tierra de Egipto.’ Y cuando Aarón vio *el becerro*, construyó un altar delante de él. Y Aarón hizo una proclamación y dijo, ‘Mañana es una fiesta al SEÑOR.’” (Versos 4-5).

Adorando a un ídolo y llamándolo una Fiesta al Señor, quien dice que no debemos hacernos ninguna imagen de nada.

Verso 6: “Y se levantaron temprano la mañana siguiente...” – *¡Todos emocionados!*

Esto va a estar bueno; ‘vamos a tener una buena fiesta como las que teníamos en Egipto. Vemos a tener música, bailes, orgías ¡y toda la cosa!

“...y ofrecieron ofrendas quemadas, y trajeron ofrendas de paz. Y el pueblo se sentó a comer y a beber, y se levantó a jugar” (verso 6). *¡Qué tremendo!*

Verso 7: “Y el SEÑOR le dijo a Moisés, ‘¡Ve! Baja, porque tu pueblo, quien tú sacaste de la tierra de Egipto, *se* ha corrompido. Se ha desviado rápidamente del camino el cual les ordené. Se han hecho un becerro fundido, y lo han adorado, y han sacrificado a él, y dicho, “Estos *son* sus dioses, Oh Israel, quienes los sacaron de la tierra de Egipto.”’” (versos 7-8).

Dios estaba listo para destruir al pueblo, pero ¿Qué pasó? *¡Moisés intervino!* Dios no los destruye, y escucha la petición de Moisés por el pueblo y por Aarón, pero no por aquellos quienes estaban directamente involucrados.

Esa es una gran lección para nosotros porque toda la historia fluye desde el Monte Sinaí, y del sábado antes de entregar los Diez Mandamientos. Lo que resta del relato también está interconectado.

Así que, ¡esta es una gran lección para nosotros! El Día 49 significa que **¡siempre debemos permanecer fieles a Dios, sin importar cuánto tiempo tome el cumplimiento de lo que Él ha prometido!**

*¡Mañana veremos el cumplimiento de esto en el Nuevo Testamento!*

#### Referencias Bíblicas:

- 1) Levítico 23:9-16
- 2) Éxodo 16:11-13, 12
- 3) Éxodo 19:1, 3-5
- 4) Génesis 26:5
- 5) Éxodo 19:5-6, 8
- 6) Éxodo 20:2-6, 18-24
- 7) Éxodo 23:13
- 8) Éxodo 24:1-3, 2-18
- 9) Éxodo 25:8
- 10) Éxodo 31:12-18
- 11) Éxodo 32:1-8

#### Escrituras referenciadas, no citadas:

- Juan 20
- Números 33
- Génesis 4
- Apocalipsis 11
- Deuteronomio 5
- Éxodo 21-23; 25-30

#### También citados:

Folleto con tabla: *'Count to Pentecost'* por Fred R. Coulter

Libro *'The Schocken Bible Vol. 1: The Five Books of Moses'* por Everett Fox

#### DVDs:

- *'Judaism'* {también en churchathome.org}
- *'Jerusalem and the Lost Temple of the Jews'* por Ken Klein

Copyright 2022—Todos los derechos reservados. A excepción de fragmentos breves con propósitos de revisión, ninguna parte de esta publicación podrá ser utilizada en ninguna forma o por ningún medio sin el permiso por escrito del propietario del copyright. Esto incluye fotocopiado o grabación electrónica o mecánica, así como el uso de sistemas de almacenamiento de información.